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La Escuela Universitaria de Enfermería de

Guadalajara celebró sus 30 años en activo

En este tiempo se han formado 182 A.T.S. y 702 diplomados en Enfermería

Matilde Valentín apoya

la construcción del

centro de salud

Laconsejerarespalda lacandidaturadeMonge
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dad Complutense de Madrid,

para más tarde pasar a for-

mar parte de la Universidad

de Alcalá de Henares, sin

abandonar su ubicación de

Guadalaj ara. El alcalde de la

capital alcarreña, José María

Bris, el rector de la UAH,

Manuel Gala y el director

general de Organización y

Planificación sanitaria del In-

salud, Juan José Bestard,

tambiénparticiparon del acto

del viernes.

En la actualidad, la En-

fermería aglutina el grupo de

profesionales más grande de

todo el mundo, precisamen-
te en el año del centenario de

la creación del Consejo In-

ternacional de Enfermeras,

del que participan profesio-
nales de l l 8 países. Valentín

resaltó su labor «no solamen-

te como la necesidad de in-

tervenir cuando la salud se

pierde para recuperarla, sino

también en cuanto a la nece-

sidad de llevar a cabo pro-

gramas de prevención de la

enfermedad y de promoción
de la salud».

El rol de la mujer en el

ámbito social cobra especial

vigor en esta rama profesio-
nal, que cuenta con el grupo

de mujeres más amplio a ni-

vel mundial, ya que la mayo-

ría de estos profesionales son

mujeres.
La Escuela, en un princi-

pio se integró en la Universi-

'79 personas podrán trabajar en el ámbito cultural

Serán beneficiarias del convenio entre el INEM y la Consejería de Educación y Cultura

REDACCIÓN. Guadalajara

Con un coste superior a los

cien millones de pesetas, la

Consejería de Educación y

Cultura y el Instituto Nacio-

nal de Empleo (INEM), han

suscrito un convenio por el

que 79 personas contarán con

un trabajo durante varios

meses en el desarrollo de di-

versos ámbitos culturales de

la provincia de Guadalajara.

Así, las excavaciones que

se vienen practicando en

nares, Molina, Cifuentes y

Sigüenza.
Tanto la delegada de Cul-

tura en Guadalajara, María

Jesús García, como el direc-

tor provincial del INEM,

Porfirio Herrero, manifesta-

ron su «satisfacción» por el

acuerdo adoptado, con el cual

se conseguirá, según García,

«convertir la cultura en un

yacimiento de empleo, en una

salida laboral para muchos

desempleados».

Recópolis empleará a 46 des-

empleados a partir del 1 de

julio y por un periodo de seis

meses, lo que permitirá am-

pliar los trabajos. Otras 17

personas trabajarán en el po-

blado de Herrería, donde

también se están descubrien-

do importantes elementos

arqueológicos. El convenio

también permitirá llevar a

cabo una importante labor

en el patrimonio documen-

tal. Tres archiveros, durante

seis meses, se encargarán de

poner en valor los documen-

tos que alberga el Archivo

Histórico Provincial, y otras

cuatro personas integrarán la

Biblioteca provincial en la

red regional, conectándola

con la Biblioteca regional de

El Alcázar, en Toledo.

A todo esto se añade la

contratación de nueve infor-

madores juveniles, que des-

empeñarán su labor en Gua-

dalajara, el Corredor del He-

Inauguradas las nuevas

aulas del colegio públicoDoce firmas de la provincia en la III Semana de laAlimentación

El madrileño parque ferial "Juan Carlos I"acoge esta muestra hasta el próximo sábado 34 escolares estudian en este municipio
se ha elevado a casi diez

millones de pesetas.
Con ello se cubren las

necesidades actuales y fu-

turas de un municipio en el

que cursan sus estudios 34

escolares, de los que siete

están en Secundaria.

El subdelegado del Go-

bierno, Jonás Picazo y el

director provincial del

MEC, Jaime Cisneros, es-

tuvieron en la inauguración

junto a los alcaldes de Po-

veda, Peñalén y Arbeteta.
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Bajo el patrocinio de la Di-

putación de Guadalajara,
doce empresas de la provin-
cia participan desde el mar-

tes en la III Semana de la

Alimentación de Madrid, que

permanecerá abierta, en el

recinto ferial "Juan Carlos

I", hasta el sábado.

Las empresas presentes en

este certamen son "Embuti-

dos Rimo" y Vinos de la

Denominación de Origen, de

Mondéjar; "Frutos Secos

El stand consta de 88

metros cuadrados y se en-

cuentra en el pabellón 3, al

lado del expositor de la Co-

munidad de Madrid. Las

empresas cuentan con un es-

pacio reservado y con una

zona común.

En la misma línea, cada

dos años, la Diputación tam-

bién promueve la presencia
de empresas de la provincia
en "Alimentaria", feria so-

bre el sector que se celebra

en Barcelona.

industria agroalimentaria se

pretende ofrecer la posibili-
dad de promoción de los pro-

ductos autóctonos.

La Diputación participa
con más del cincuenta por

ciento del coste del exposi-
tor. Además, también ha edi-

tado un folleto informativo

en color con amplia infor-

mación sobre las doce firmas

asistentes a la feria madrile-

ña, con datos sobre su ubica-

ción, producción y posibili-
dades de contacto.

Orozco", de Mazuecos; "Em-

butidos Atienza" ; "Fuentes de

Cutamilla", de Sigüenza; "Le-

gumbres Burcol" y "Aceites

Delgado", de Loranca de

Tajuña; "Cárnicas Muñoz

Sánchez", de Tendilla; y,

"Encurtidos Marián e Hijos",
"Pastas italianasAmigoJoya",
"Miel El Doncel" y el

hipermercado "Gelco", de

Guadalajara capital.
Con la presencia de estas

doce empresas en una de las

ferias más importantes de la

REDACCION. Guadalajara

Poveda de la Sierra tiene

ya a su disposición las nue-

vas aulas del colegio públi-
co, incluidas dentro de un

edificio de nueva planta
anexo al ya existente. La

nueva infraestructura edu-

cativa cuenta con dos aulas

de 45 y 30 metros cuadra-

dos cada uná, junto con un

núcleo de aseos y un local

de almacén, además de un

vestíbulo y un porche de

acceso. El coste de la obra
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El patio de los leones del

Palacio del Infantado fue el

marco elegido para el acto.

académico que conmemora-

ba, el pasado viernes, los 30

años desde la creación de la

Escuela Universitaria de En-

fermería de Guadalaj ara.

Desde su creación, en el

año 1968, bajo el nombre de

Escuela de Auxiliares Téc-

nicos Sanitarios Femeninos,

han sido 182 A.T.S. los que

culminaron su formación

aquí, así como 702 diploma-
dos en Enfermería, después
de que aquella Escuela ini-

cial fuera transformada en

Escuela Universitaria.

Hoy día, el centro está

considerado como uno de los

más sobresalientes de todo el

territorio nacional, y cuenta

con 151 alumnos. La conse-

jera de Sanidad, Matilde

Valentín, estuvo presente en

el acto académico por el que

obtuvo su diploma la promo-

ción número 30. La titular de

Sanidad de Castilla-La Man-

cha se congratuló de que «han

pasado los tiempos en que la

enfermera era una mera asis-

tente del médico».

Ei Palacio del Infantado acogió el acto de dipiomatura de ia 30'-promoción.
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El pasado viernes se pre-

sentó en sociedad la candi-

datíu.a con la que la coali-

ción PSOE-Progresistas
concurrirá a las municipa-
les en Marchamalo el próxi-
mo 13 de junio.

Como ya informamos

en su momento, el actual

primer edil del recién es-

trenado consistorio mar-

chamalero, Juan Armando

Monge, encabeza Ia lista.

El Gobierno regional ma-

nifestó su apoyo a esta can-

didatura con la presencia en

el acto de las consejeras de

Sanidad, Matilde Valentín,

y de Obras Públicas, la gua-

dalajareña Araceli Muñoz.

La responsable de Sani-

dad en Castilla-La Mancha

no pasó por alto que el caso

de Marchamalo es singular
en la región, ya que «no se

trata de una lista más». El

municipio que hastael pasa-

do 1 de enero dependía ad-

ministrativamente del

Ayuntamiento de Guadala-

jara se enfrentará por prime-
ra vez a unas elecciones lo-

cales democráticas.

Matilde Valenún resaltó

que los componentes de la

candidatura a la Alcaldía de

Marchamalo han apostado

para «conseguir que Mar-

chamalo no sea solamente

un municipio donde la gente

esté de paso, sino que pueda
tener cualquier tipo de ser-

vicios que pueda necesitar

para desarrollarse de forma

plena e íntegra».
En estos cinco meses y

medio de andadura, los nue-

vos gestores del consisto-

rio están luchando por con-

seguir la construcción de

un nuevo centro de salud,

objetivo que parecen haber

arrancado al Insalud. Ma-

tilde Valentín manifestó al

respecto que su presencia
también respondía a «dar el

apoyo del Gobierno de

Bono y a manifestar pííbli-
camente mi apoyo a la peti-
ción de construcción de un

centro de salud».

Por último, respecto al

candidato a la Alcaldía,

Juan Armando Monge, Va-

lentín indicó que «ha de-

mostrado su capacidad y su

apego y su defensa de inte-

reses de Marchamalo para

ser un buen alcalde».
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